

ZAHNARZT MARC ANDRÉ DREYMÜLLER

Zur Prophylaxe nach Hawaii ... beim Zahnarzt in Königsdorf

Nach über sieben Jahren gibt es eine wichtige Veränderung in der Praxis für ganzheitliche Zahnheilkunde, Umwelt-Zahnmedizin und Kieferorthopädie mit den Zahnärzten Marc André Drey Müller und Dr. Mara Drey Müller: Wir haben am 30. September 2023 unsere Kassenzulassung freiwillig zurückgegeben, bieten unsere Dienstleistungen in Form von moderner, ganzheitlicher Zahnheilkunde jedoch weiterhin für Privatversicherte und Selbstzahler an. Das Spektrum reicht von zahnhaltenden Maßnahmen wie Füllungen und Wurzelkanalbehandlungen über Behandlungen von Erkrankungen des Zahnhalteapparats („Volkskrankheit“ Parodontitis) bis hin zu allgemein zahnärztlichen, chirurgischen Maßnahmen wie etwa Wurzelspitzenresektionen und Implantologie.



Unser ganzheitliches Therapiekonzept basiert auf enger Zusammenarbeit mit Heilpraktikern, Osteopathen und Kollegen aus der Humanmedizin. So bieten wir auch Amalagamausleitungen und Umstellung auf bioverträglichere Werk- und Füllstoffe an. Selbstverständlich ist die Praxis amalgamfrei und nutzt neueste digitale Röntgentechnologie für Kiefer- (Zahnfilm/OPG) und Schädelaufnahmen (FRS/Ceph) unter größtmöglicher Beachtung der Strahlenhygiene.

Großen Zuspruch findet seit Eröffnung der Praxis auch unsere Prophylaxeabteilung im Zimmer „Hawaii“. Unsere Fachkräfte können dort nach Ihren individuellen Wünschen und Bedürfnissen eine professionelle Zahnreinigung

oder ein Bleaching (Zahnaufhellung) durchführen oder auch Zahnschmuck anbringen.

Kinder und Angstpatienten liegen uns besonders am Herzen. Sie verlieren meist ihre Hemmungen, wenn sie während der Behandlung zur Ablenkung einen Dokumentationsfilm oder eine Zeichentricksérie auf unseren über den Behandlungsstühlen montierten Deckenmonitoren ansehen. Im Wartezimmer wartet eine tolle Spielecke auf unsere kleinen Patienten, die eine eventuell anfallende Wartezeit auch für die Eltern kurzweilig und erträglich macht.

Praxisinhaber Marc André Drey Müller betreut die Bereiche Laserzahnheilkunde, konservierende Zahnheilkunde

und Kieferorthopädie. Er ist im Königsdorfer Brauchtum fest verwurzelt und war von 2017 bis 2022 Senatspräsident der Karnevalsgesellschaft Königsdorfer Weißpfennige 1982 e.V. – heute ist er Ehrensenator des Vereins.

Frau Dr. Mara Drey Müller ist vor allem vielen älteren Mitbürgern noch bekannt als Inhaberin einer Zahnarztpraxis im benachbarten Pulheim-Brauweiler, die sie über 26 Jahre bis zum Jahr 2000 erfolgreich geführt hat. Als angestellte Zahnärztin unterstützt sie ihren Sohn nun seit vielen Jahren in den Bereichen Parodontologie (Zahnfleischerkrankungen), der zahnärztlichen Chirurgie, sowie der Prothetik (Zahnersatz) inklusive Implantologie mit Fachkompetenz und jahrzehntelanger Berufserfahrung.

Die Praxis öffnet nur nach vorheriger Terminvereinbarung. Wir behandeln ausschließlich Privatversicherte, sowie Beihilfeberechtigte und Selbstzahler.

Zur Abstimmung eines Termins schreiben Sie bitte eine E-Mail an praxis@dreymueller.com oder rufen Sie an unter 0 22 34 / 92 95 810.

Praxis für ganzheitliche Zahnheilkunde, Umwelt-Zahnmedizin und Kieferorthopädie



Zahnarzt Marc André Drey Müller
Aachener Straße 586
50226 Frechen-Königsdorf
Telefon: 02234 - 92 95 810
E-Mail: info@dreymueller.com